

Enfermeros en formación Unipamplona participaron de la Campaña de Healing the Children



Por: Andrea Pedraza Mendoza/Esp. En Gerencia de la Comunicación Organizacional.

Estudiantes de últimos semestres de Enfermería acompañarán durante una semana a los 14 expertos nacionales e internacionales que realizarán operaciones quirúrgicas a 75 niños entre edades de 0 a 18 años con paladar hendido o labio leporino de distintos municipios de Norte de Santander.

Durante los 7 días los enfermeros en formación se encargarán de colaborar con la valoración de los niños que se intervendrán en esta quinta campaña realizada por la Organización No Gubernamental Healing the Children en colaboración con la gobernación del departamento y nuestra IPS Unipamplona, quién por primera vez participa de esta campaña, que se realizó dentro de sus instalaciones.

A la valoración inicial asistieron más de 200 infantes de los cuales se escogieron 75 para operar, priorizando a aquellos que padecen paladar abierto o quienes viajan desde lugares alejados de la región.



UNIVERSIDAD DE PAMPLONA

Una Universidad incluyente y comprometida con el desarrollo integral

El gobernador de Norte de Santander, Edgar Díaz, agradeció a entidades que se unieron a esta labor, “Esta nueva versión esperamos que estos 200 niños van a hacer atendidos tengan esa posibilidad de mejorar su calidad de vida, para que puedan seguir soñando, para que no sean objeto de bullying por parte en su institución educativa, para que sus familias los aprendan también a valorar. Es desde el hogar, desde la familia donde podemos empezar a darles valor, no dejar que sean utilizados, porque estos niños también tienen una segunda oportunidad y eso es lo que nosotros queremos con la gobernación y tenemos con la alianza con Healing the Children y la Universidad de Pamplona...”

Juan Vianey Arias, Director Ejecutivo de la IPS Unipamplona señaló “que los niños con labio leporino o paladar hendido puedan llevar una vida más normal, una vida más tranquila, eso no tiene precio, es algo invaluable y hace parte del corazón de institución de la clínica Unipamplona”.

A lo largo de esta semana participarán también los programas de fonoaudiología, nutrición, medicina, y estudiantes de lenguas extranjeras quienes serán los traductores de los médicos internacionales.

Con estas campañas se fortalecen los esfuerzos del programa de Enfermería y de la Universidad de Pamplona en hacer de la institución, una universidad incluyente y comprometida con el desarrollo integral.